



Favor de compartir ampliamente. Si usted recibe este e-boletín a través de más de una dirección, avísenos cuál es la dirección preferida. Para dar anuncios o para manejar su suscripción, escriba a [brenda@pnmc.org](mailto:brenda@pnmc.org). Vea la lista al final para fechas de publicación y límites para entregar información.

## La Fe viva requiere apoyo y rendición de cuentas

Eric Massanari, PNMC Executive Conference Minister

Las cartas del Nuevo Testamento transmiten mensajes que van desde el estímulo hasta la amonestación y viceversa. A menudo esto sucede dentro de la misma epístola, como la primera carta de Pablo a la iglesia de Corinto. En un momento, el apóstol suena exasperado mientras desafía a los primeros creyentes con palabras como estas:

*¿No sabéis que sois templo de Dios y que el Espíritu de Dios mora en vosotros? Si alguno destruye el templo de Dios, Dios destruirá a esa persona. Porque el templo de Dios es santo, y vosotros sois ese templo. No os engaños a vosotros mismos. Si os creéis sabios en este siglo, haceos necios para llegar a ser sabios.* 1 COR. 3:16-18

Y en el momento siguiente, Pablo habla poéticamente del amor como el de Cristo y anima a los creyentes con palabras como estas:

*Estad alerta, estad firmes en la fe, sed valientes y fuertes. Que todo lo que hagáis sea hecho con amor.* 1 COR. 16:13

Nuestra fe necesita aliento y apoyo, y también necesita ser desafiada y responsabilizada de los compromisos que hacemos con Dios, con nosotros mismos, con los demás en el Cuerpo de Cristo y con todos los seres con quienes compartimos esta vida.

En Cristo proclamamos un don de acogida expansiva y gracia radical, pero no es una especie de “gracia barata” que nos absuelve de la responsabilidad. Comprometerse con el Camino de Cristo es comprometerse con un camino que se desarrolla y se revela continuamente; es un camino que invita al reconocimiento gozoso de la imagen de Dios que cada uno de nosotros llevamos y al humilde reconocimiento de nuestra capacidad de herir, descuidar y recorrer caminos de separación de la imagen y el amor de Dios. Necesitamos apoyo y necesitamos rendir cuentas.

Cuando reflexiono sobre mi propio camino de fe, estoy agradecido por las muchas personas que me han dado afirmación y aliento a lo largo del camino, pero siento una gratitud aún más profunda por aquellos que ofrecieron un desafío oportuno, una reprimenda necesaria o una invitación al duro trabajo de reparación y reconciliación. Estas lecciones de rendición de cuentas no fueron fáciles, pero siempre fueron transformadoras.

Recientemente, se les pidió a todos los pastores, capellanes y líderes ministeriales que firmaran nuestro Pacto de Ética Pastoral y completaran una Práctica de Apoyo y Responsabilidad para Líderes Acreditados. A través de estas prácticas nos comprometemos a cuidar nuestra salud y bienestar en cuerpo, mente y espíritu, a cuidar las relaciones con los demás y a honrar todos los compromisos y pactos que hemos hecho dentro de nuestros roles ministeriales. Los líderes acreditados de la PNMC luego comparten estos ejercicios conmigo y con su Pastor de Distrito, y también se les anima a compartirlos con los líderes de la congregación y las personas de apoyo clave en sus vidas personales y profesionales. Renovamos estos compromisos cada tres años.

La necesidad de apoyo y rendición de cuentas no es solo a nivel individual, sino también a nivel comunitario. Nuestras congregaciones, instituciones eclesíásticas y organizaciones también necesitan apoyo y rendición de cuentas constantes para estar saludables y seguir creciendo en sus capacidades para expresar el amor de Cristo en el mundo.

Recientemente, siete ex trabajadores del Comité Central Menonita (CCM) publicaron una carta abierta el 11 de junio, denunciando un patrón de abuso en el lugar de trabajo y prácticas perjudiciales de despido que no respetan la salud y el bienestar de los trabajadores. La versión completa de esa carta se puede encontrar [aquí](#). Para obtener información adicional, puede encontrar artículos de *Anabaptist World* y una declaración de respuesta del CCM:

[Ex Trabajadores del CCM denuncian abusos | Anabaptist World](#) y [Los directores ejecutivos del CCM responden a la petición en línea y la carta abierta | Anabaptist World](#)

Para muchos puede resultar chocante escuchar esas noticias sobre una organización de la iglesia tan querida como el CCM, cuya misión es “compartir el amor y la compasión de Dios para todos a través del socorro, el desarrollo y la paz”. Sin embargo, es precisamente debido a los altos estándares y el llamado de esta misión, una misión que resuena en todas nuestras comunidades de fe anabautistas, que debemos recordar humildemente nuestra capacidad colectiva de hacer exactamente lo contrario. Todos tenemos la capacidad de hacernos daño a nosotros mismos y a los demás, intencionalmente o no, de manera activa o negligente. Ignorar estas cosas, hacer la vista gorda y los oídos sordos ante las acusaciones y los patrones de abuso y daño dentro de nuestras comunidades y organizaciones es, al final, perpetuar y participar en tales violaciones.

En este caso, los ex trabajadores de MCC que presentaron estas acusaciones, incluidos los miembros de nuestra comunidad PNMC, Dan y Kathryn Smith Derksen, han dejado en claro su amor constante por MCC y su deseo de llamar a la organización al corazón de su misión y la fe que profesa. Es importante que MCC y aquellos de nosotros en la iglesia en general recibamos tales acusaciones con apertura, humildad y el deseo de hacer el arduo trabajo de investigación, decir la verdad, reparar y construir justicia.

Así como queremos llamarnos a nosotros mismos y a nuestras congregaciones a las expresiones más plenas y saludables posibles de la fe que profesamos, debemos hacer lo mismo con nuestras instituciones y organizaciones eclesíásticas. Esto es parte de la obra transformadora del amor. De hecho, somos el templo de Dios, y el Espíritu Santo de Dios habita dentro de nosotros, de cada uno de nosotros. Con la ayuda de Dios, que honremos esto tan plena y compasivamente como podamos.

## NOTICIAS DE ORGANIZACIONES Y MINISTERIOS DE PNMC

### Zion Mennonite Church

ZMC llevó a cabo su programa de Escuela Bíblica de Vacaciones 2024 a fines de julio con el tema “DIOS ES LO MEJOR”. Asistieron 56 niños, desde jardín de infantes hasta octavo grado, junto con numerosos voluntarios en edad de escuela secundaria. La ofrenda de \$1269.59 de la Escuela Bíblica de Vacaciones se destinó a proyectos globales de agua de MCC.



### Filer Mennonite Church

A medida que las estaciones parecen estar en transición, la Iglesia Menonita Filer continuará con algunas de las bendiciones que comenzaron a principios de 2024. Una pareja joven, Michelle y Ben Martín, han estado preparando y brindando un desayuno dominical antes de la Escuela Dominical. Excelente sabor, gran variedad, maravillosa confraternidad. Para el tiempo de la Escuela Dominical, Gary Hooley ha estado dirigiendo nuestro estudio en el libro de Marcos. Mucha historia, más antecedentes de la cultura en la época de Cristo, lo que conduce a excelentes momentos de discusión. Berdena Schlaick usa el “Mosaico” de la Red de Misión Menonita para enumerar los cumpleaños y aniversarios de los muchos trabajadores. Semanalmente, recibe las tarjetas de firmas de la iglesia, las escanea y luego las envía por correo electrónico a los trabajadores de la misión para su día especial. ¡Bendiciones, de verdad!

### Mennonite Country Auction

[Mennonite Country Auction](#): 5 de octubre, 2024, en Ritzville, WA. El comité de subastas está buscando artículos que no sean colchas para la venta. Los artículos hechos a mano, las entradas para eventos y los artículos antiguos se venden bien. Si tiene artículos de interés para compartir, comuníquese con: [Cleon Claasen](#) at 509-760-3579.

### Oregon Mennonite Relief Sale

[Oregon Mennonite Relief Sale](#): 12 de octubre, 2024, en Albany, OR. ¡Se están reuniendo artículos para la subasta, el Mercado de Menno y más! Comuníquese con su representante local para coordinar la donación.

### Drift Creek Camp

¡Visite [www.driftcreek.org](http://www.driftcreek.org) para inscribirse en el Retiro de Colchas de Otoño de 2024, del 17 al 20 de octubre! Los participantes disfrutarán de un fin de semana de creatividad rodeados de la belleza de los árboles altos, el arroyo de la montaña y el reconfortante círculo de amigos.

## MENNONITE CHURCH USA



### MCC West Coast Bike Ride

Más de 70 ciclistas participaron en el MCC Bike Ride (4-9 de ago) para recaudar fondos para luchar contra el hambre en Chad. Los ciclistas disfrutaron de 4 días de recorridos circulares por el hermoso valle del río Willamette, y regresaron cada día a Mennonite Village en Albany, OR, donde los participantes acamparon o compartieron habitaciones con los residentes de Mennonite Village. Todos los niveles de habilidad de los ciclistas participaron en bicicletas nuevas, bicicletas viejas, bicicletas eléctricas y tandems; algunos ciclistas recorrieron entre 40 y 50 millas por día, mientras que otros recorrieron entre 65 y 100 millas por día. Las iglesias menonitas locales y los voluntarios alimentaron bien al grupo y fue una gran semana de comida, compañerismo y hermosos paseos.

### Proximos e-Boletines:

2 de sept (entregas a más tardar 8/26)  
16 de sept (entregas a más tardar 9/9)  
7 de oct (entregas a más tardar 9/30)  
21 de oct (entregas a más tardar 10/14)

Si usted desea contribuir algo, favor de enviar un anuncio breve en Inglés y en Español con un enlace respectivo al Internet a [brenda@pnmc.org](mailto:brenda@pnmc.org). Nuestra meta es proveer un recurso valioso, no algo para atascar su buzón de ingreso. Si nos falta espacio, podemos omitir anuncios que son menos pertinentes a la conferencia de la PNMC. Anuncios van a aparecer solamente UNA vez, a menos que se especifique de otra manera. ¡Damos la bienvenida a su retroalimentación!

Para más actualizaciones PNMC: <http://pnmc.org> e-Boletín de Archivos: <http://pnmc.org/Resources/eBulletin>